

# 学校教育目標 学び合い 学び続ける

# まぐら

学校便り No. 24



福山市立坪生小学校

2025年（令和7年）12月18日（木）

2学期は、たくさんの行事がありました。こども達は、様々な体験や経験を通して、大きく成長しました。いくつか紹介します。

社会見学1年 11/21（金）



ボンネットバスに乗って福山城周辺を見せてもらったよ。



福山市立動物園  
福山自動車時計博物館

社会見学2年 11/26（水）



ライフパーク倉敷科学センター

社会見学3年 11/27（木）

社会見学4年 9/30（火）



平和についてしっかり考えました。



平和記念公園  
広島平和記念資料館

野外活動5年

いろいろな活動を通して、仲間と協力する力を付けました。

修学旅行6年

最高の思い出になりました。

10/16（木）・10/17（金）



ふくやまふれ愛ランド

大阪  
奈良  
京都



**PTC**

親子で楽しく活動できました。

PTA学年部役員の皆様、ありがとうございました。



- |    |             |
|----|-------------|
| 1年 | ミニ運動会       |
| 2年 | ミニ運動会       |
| 3年 | 紙ヒコーキ       |
| 4年 | 大縄・1/2成人式表彰 |
| 5年 | 旗づくり（野外活動用） |
| 6年 | スポーツ雪合戦     |



## 音楽発表会 11/8（土）



練習の成果を発揮し、こども達は一生懸命に頑張りました。

保護者の皆様からたくさんの温かいメッセージをいただきました。ありがとうございました。  
こども達の励みになっています。

児童玄関前に掲示しています。



## 火災を想定した避難訓練

12月11日（木）に火災を想定した避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、児童には事前に予告をしないで行いました。大休憩に急に鳴った“火災報知器”に、こども達は戸惑いながらもそれぞれの場所から避難することができました。

消防署の方にも来ていただき、避難訓練後には、「消防車の見学」「消火器訓練」「けむり体験」を学年ごとに分かれて行いました。また、実際に、はしご車のはしごを伸ばしたところを見ることができ、とてもよい体験になりました。



ポンプ車・化学車・  
はしご車を見学しました。

真っ白な部屋の中を  
歩く体験をしました。



消火器の使い方を  
学びました。



はしご車の上から  
見た景色